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Aire des forains rue des vivants 
   
 
 
Monsieur le maire, 
 
 
Vous n’êtes pas sans connaître les problèmes que rencontrent les riverains et les forains autour de 
l’utilisation de l’aire de stationnement réservée à ces derniers, rue des vivants à La Bastide. 
   
En dehors de l’accident corporel survenu à une préposée de La Poste, des difficultés 
structurelles sont rapidement apparues du fait du manque d’aménagement autour de cet 
espace : les tracteurs de mobil homes sont contraints de stationner hors de l’aire d’habitat et 
leur circulation aux heures de pointe perturbe le trafic habituel du quartier, déjà difficile. 
 
Comptez-vous laisser le stationnement sur les trottoirs alentour sans offrir d’autre alternative aux 
forains, laissant place à des discordes de voisinage ? Pensez-vous réglementer les heures 
d’arrivées et de départs en fonction des activités du quartier ?  
   
Comptez-vous utiliser les terrains libérés par la SOFERTI et alentour pour améliorer et 
agrandir l’aire de stationnement des forains et les voies d’accès à cette dernière ?  
   
Par ailleurs, de nombreuses familles de forains ont exprimé  le désir de maintenir leur 
séjour sur ce territoire pendant l’hiver, afin de prolonger la scolarité de leurs enfants dans la 
même école, quelle réponse comptez-vous leur apporter ?  
   
En résumé, Monsieur le Maire, quelles sont vos réponses aux mauvaises conditions 
actuelles d’accueil des forains dans ce quartier ?  
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Conseillère Municipale 
 
 

 


